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平成 29年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（三保地区） 

開 催 日 時 平成 29年 11月 14日（火）午後７時から午後８時 50分    天気 雨 

場 所 三保支所 

町民参加者 男 16人  女８人 （40代以下３人、50代５人、60代以上 16人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画政策課長、参事兼農林課長、総務防災課長、

都市整備課長、商工観光課長、新東名対策室長、事務局２人 

 

 

出席者から出された主な意見や提案 
 

 

《テーマ：県道 76号の中川箒沢間の待避所について》 

○草刈等については９月に行ってもすでに車の多い時期が過ぎてしまっており意味がない。車の多

い７月・８月に行ってもらいたい。ネットに引っかかっている落石の除去については至急行って

もらいたい。 

 

○草刈について、足元だけでなく、頭上部分についても行ってもらいたい。 

 

《テーマ：町政全般》 

○防災無線について、現在スピーカーが山の上に設置されている。試験的にでも川側から聞こえる

ように設置してみたらどうか。 

 

○旧丹沢湖ビジターセンターについて、県から町に譲渡されて、今後の利用は地域振興の拠点とな

るよう民間活力の導入も含め検討していくと話を聞いたが、その後どうなっているのか。 

 

○自転車で谷ヶあたりの旧 246 号を走っていると草がすごくて走れない。また、バイパスを自転

車が通るのでとても危険である。山北町に入ったら草がなくきれいな状態を保ち、自転車は旧

246号を通るように看板を設置してほしい。 

 

○三保から出ていく人は山北町からも出て行ってしまう。三保小学校の問題も解決した訳ではない

と思う。 

 

○ユーシンブルーについて、町では土日祝日に案内をしていると思うが、見学に来る人の中でも遅

い時間帯に来る人には「この時間からでは危険だ」ということを案内しているのか。ユーシンま

では何キロあって何時間かかるというような看板を出した方が良いと思う。また、道中にトイレ

もないので案内した方が良い。 

 

○鹿島山北高校が開校して２か月ぐらい経過したが、良かったことや苦情などは町で把握している
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のか。 

 

○小田原市と南足柄市の合併の話が出ているが、山北町は将来近隣の市町と合併する可能性はある

のか。  

 

○ハイツ＆ヴィラの跡地について、三保地区振興協議会で検討してきたことが宙に浮いている状態

になっている。暫定的に新東名高速道路の現場事務所が入っているが、撤退する５年後に目標を

立てて、撤退後すぐに次の計画が進められるようにしていくべきである。 

 

○町道湯ノ沢線の拡幅の進捗状況はどうか。 

 

○平成 28年に谷ヶで２頭の熊が捕獲され、三保に放たれたと聞いたが、三保に放つという決まり

はあるのか。 

 

○三保の子供達は減少しているが、三保の子供への教育のあり方についてどう考えているか。 

 

○より良い住みやすい町づくりにはお金が必要だと思う。三保ダムができたいきさつは良くわかっ

ていないが、丹沢湖記念館の事業にお金が出ていると聞いたことはある。丹沢湖記念館の事業は

外から来る人向けの事業が多く、はたして三保に住んでいる人達に経済的な恩恵はあるのか。 

 

 


